

9. September 1935 315

Au.

An die Eidg. Kunstkommission, zurzeit Kunsthaus Z ü r i c h

Sehr geehrte Herren,

Im Anschluss an die Ihnen durch den Verband der Schweiz. Kunst-  
museen übergebene Aufstellung mit Vorschlägen für Ankäufe müssen  
wir Ihnen mitteilen, dass nach soeben eingelaufener schriftlicher  
Erklärung des Künstlers das Gemälde

Eugen Meister "Krankes Mädchen", Kat.Nr.539

das vom Zürcher Kunsthaus zur Liste angemeldet worden ist,  
nicht verkauft werden kann.

In vorzüglicher Hochachtung  
KUNSTHAUS ZUERICH  
Der Direktor

224 /  
Herrn Fred Stauffer, Maler, Ziegelackerweg 4, Arlesheim

Sehr geehrter Herr,

Im Besitze Ihres Briefes vom 5. September nehmen wir  
davon Kenntnis, dass Sie Ihre Ausstellung gern mög-  
lichst spät im Frühling festzulegen wünschen. Das  
Programm für das nächste Jahr ist erst in grossen  
Zügen festgelegt. Unsere Ausstellungskommission wird  
sich gern bemühen, Ihnen so gut als immer möglich ent-  
gegenzukommen.

Mit höflichen Grüssen  
KUNSTHAUS ZUERICH  
Der Direktor

Zürich, 9. Sept. 1935

Au.